

1° de noviembre del 2023

Columna del Dr. Horton

## **El DSCD se enfoca en construir puentes , no muros**

Estimados alumnos, familias y socios de la comunidad,

En el Distrito Escolar del Condado de DeKalb (DCSD, según sus siglas en inglés), acogemos con orgullo la diversidad y celebramos los orígenes y culturas únicos de nuestros alumnos. Seguimos fieles a nuestro propósito de fomentar un sistema educativo en el que se promuevan y apoyen la seguridad, el respeto y la unidad. Por esta razón, DCSD celebra que somos una mezcla de culturas donde se hablan más de 140 idiomas las cuales representan a más de 180 países en nuestras 138 escuelas y centros. Tenemos el privilegio y el deber de fomentar un entorno que acoja, eleve y proteja a todas las personas que pasan por nuestras puertas.

En este acogimiento de la diversidad, el DCSD afirma con orgullo su compromiso de proporcionar entornos educativos genuinamente inclusivos. Un aspecto central de nuestra misión es el marco de mejora continua MIRACLES, que promete equidad, oportunidades y el desarrollo del potencial de los alumnos. Esta misión está guiada por nuestros principios H-PRIDE (**H**umanización, **P**rofesionalismo, **R**espeto, **I**ntegridad, **D**ignidad y **E**mpatía) que nos sirven como brújula en el camino hacia la equidad educativa y el éxito personal de cada alumno.

Más allá de los marcos y principios, nuestro papel como institución educativa va más allá de lo académico e incluye el fomento de valores de comprensión, aceptación y unidad en la diversidad. Todos los miembros de la comunidad merecen sentirse apreciados, respetados y, sobre todo, protegidos.

Miembros de la comunidad y otras personas se han comunicado conmigo respecto a la posición del DCSD a la luz de los recientes acontecimientos en el Medio Oriente. Nuestra posición es simple: Nos oponemos firmemente a cualquier forma de discriminación, abuso y división contra cualquier persona.

Tal y como expuse el mes pasado en mi [Carta Familiar sobre el Medio Oriente](#), el DCSD ha tomado medidas adicionales para reforzar la seguridad de nuestra comunidad escolar. Desde los oficiales de policía de DCSD hasta los administradores y miembros del personal, todos estamos unidos para ser proactivos, estar alertas e inflexibles en nuestras medidas de seguridad. Cualquier posible amenaza o incidente relacionado con estos acontecimientos será tratado con seriedad y urgencia por nuestro personal especializado.

Sin embargo, la seguridad es una asociación. Les pedimos de nuevo a todos que se unan a nosotros en este empeño. Nuestra campaña "*Si ves algo, di algo*" no es sólo un eslogan—es una llamada a la acción. Si usted o su hijo tuvieran conocimiento de alguna amenaza potencial, independientemente del lugar en que se origine, confiamos en que se pondrán rápidamente en contacto con nuestro personal.

A pesar de los actuales acontecimientos mundiales, el Distrito Escolar del Condado de DeKalb mantiene su compromiso de garantizar un futuro en el que las personas sean tratadas con equidad y compasión, sin importar su origen o creencias. Esencialmente, creemos que podemos trabajar para crear un mundo más tolerante, inclusivo y seguro mañana a través de nuestros alumnos de hoy.